



Día de Extremadura



Los vestigios romanos de Extremadura

Volver a la época romana es muy fácil: ¡ve a Extremadura! En esta comunidad puedes seguir la huella de Roma empezando por la capital de la antigua provincia romana de Lusitania, una de las ciudades más importantes de Hispania, Emérita Augusta, la actual Mérida. En ella se encuentra la mayor concentración de vestigios romanos del país: el Teatro Romano, el Anfiteatro, el Circo, dos puentes romanos, dos acueductos, etc. Mérida fue declarada Patrimonio de la Humanidad, al igual que Cáceres. En esta ciudad, que fue muy próspera en aquella época, todavía se puede admirar uno de los patrimonios históricos más impresionantes de toda España. En particular, se aconseja visitar el Puente Romano de Alcántara y la zona antigua del centro. En Zalamea de la Serena se localiza el impresionante dístico sepulcral (monumento funerario romano) de 23,30 metros de altura, único en España. Solo se conservan algunos similares en Siria. Tampoco te puedes perder el teatro de Casas de Reina con una capacidad para 1000 espectadores ni los vestigios de Medellín, los restos de la ciudad romana de Cáparra, los Baños de Montemayor o la muralla de Coria. Siguiendo las antiguas vías de comunicación, como la Vía de la Plata que recorre Extremadura de norte a sur, ¡te asegurarás un viaje por el tiempo inolvidable!



Día de Extremadura

Para el aula

★★★ **COLLÈGE** - En grupos, los alumnos elaborarán una ruta turística por Extremadura para una semana de vacaciones. Podrán realizar un folleto ilustrado o una presentación digital.